

[REDACTED]

14.01.2025

An das Amt für
Straßen und Verkehr

Fahrradbügel beantragen

Sehr geehrte Damen und Herren,
hiermit beantragen wir die Aufstellung von Fahrradbügeln in der Hohenlohestraße.

Begründung

Unmittelbarer Anlass für diesen Wunsch ist die ersatzlose Abschaffung von Privat PKWs in 2 Haushalten: [REDACTED]

Das hat zur Folge, dass von allen Bewohnern beider Häusern kein Privatauto genutzt wird, statt dessen schon seit Jahren, vorrangig und in Zukunft verstärkt, das Fahrrad genutzt wird.

In der Hohenlohestr. gibt es keine Möglichkeiten, Räder im öffentlichen Raum anzuschließen. Sie werden oft an privaten Zäunen "geparkt" und schränken dadurch den durch Baumseln schmalen Fußweg noch weiter ein.

Das sichere Abstellen der Räder in den Vorgärten wäre mit einer Versiegelung der Gartenflächen verbunden, was nicht ökologisch ist.

Die beste Variante zum sicheren Abstellen von Fahrrädern wäre demnach, Fahrradbügel im Parkbereich der Autos zu installieren.

Falls unsere Antragstellung und -begründung überzeugend ist, könnte noch ein weiteres Problem behoben werden.

Vor unseren Häusern stehen Bäume auf kleinen Baumseln, die immer wieder von einparkenden Autos befahren werden, die oft den Bäumen sehr auf die Pelle (= Rinde) rücken und sie beschädigen.

Wir Anwohner würden uns sehr freuen, wenn sie unseren Antrag prüfen und genehmigen.

Mit freundlichem Gruß im Namen der Bewohner von Nr. [REDACTED]

[REDACTED]